

ABSTRAK

Pelaksanaan Ekstrakurikuler Ansambel Musik pada Masa Pandemi di SMA Negeri 1 Pariangan

Oleh: Handika Nuari Ramadhan

Ekstrakurikuler adalah kegiatan intra sekolah dimana kegiatan ini bertujuan untuk mengembangkan bakat dan potensi yang dimiliki oleh peserta didik. Salah satu kegiatan ekstrakurikuler yang menjadi fokus penelitian ini adalah ekstrakurikuler ansambel musik. Penelitian ini dilakukan bertujuan untuk mengetahui dan mendeskripsikan bagaimana pelaksanaan ekstrakurikuler ansambel musik pada masa pandemi di SMA Negeri 1 Pariangan, Simabur. Jenis penelitian ini termasuk pada penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Sampel dari penelitian ini adalah siswa siswi SMA Negeri 1 Pariangan yang berjumlah sebanyak 32 orang. Teknik analisis data yang akan dilakukan oleh peneliti yaitu dengan cara identifikasi, klasifikasi, klarifikasi, deskripsi data, hingga mendapatkan sebuah kesimpulan.

Kegiatan ekstrakurikuler dilakukan secara online menggunakan aplikasi WhatsApp dan Zoom. Pada kegiatan ekstrakurikuler berlangsung, banyak siswa yang terkendala untuk mengikutinya. Ketika guru dan pembina memberikan informasi melalui Whatsapp, banyak siswa yang telat merespons dikarenakan kesulitan dalam menjangkau jaringan internet di tempat tinggal siswa tersebut. Kegiatan ekstrakurikuler ini dilaksanakan melalui *video conference* menggunakan aplikasi zoom. Selain kendala tentang sulitnya jaringan, kuota juga mempengaruhi pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler, ditambah lagi guru dan pembina tidak bisa memantau siswa secara keseluruhan. Hal inilah yang menyebabkan pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler ansambel musik ini tidak berjalan secara lancar karena kendala-kendala yang dialami tersebut. Berdasarkan hasil penelitian yang telah penulis lakukan dapat diambil sebuah kesimpulan bahwa kegiatan ekstrakurikuler dapat dilaksanakan pada masa pandemi covid 19, walaupun tentunya disertai dengan hambatan – hambatan yang sebenarnya bisa diberikan solusi oleh pihak sekolah atau siswa itu sendiri.

Ekstrakurikuler Ansambel Musik

Kata Kunci : **Ekstrakurikuler Ansambel Musik, Pandemi Covid 19**